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 Mainz, 25.02.2024 
 
 
Anfrage 0486/2024 zur Sitzung  am   
Blitzeis in Mainz (FDP) 
 
 Am Mittwoch, 17. Januar 2024 kam es auch in Mainz und der Region zu massiver Blitzeisbildung. 
Dem beherzten Einsatz der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kommunalen Abfallwirtschaft 
Mainz und Mainz Bingen ist es zu verdanken, dass die Folgen dieser Wetterlage in Grenzen blie-
ben. Nichts desto trotz waren zahlreiche Schulen und Kindertagesstätten betroffen, die entweder 
ganz oder teilweise Ihr Angebot reduzieren mussten. 
 

 
Wir fragen an: 

1. Wann wurden die Entscheidungen bezüglich der Öffnungszeiten an den KiTas und Schulen 

an den beiden Tagen mit Blitzeismeldungen getroffen? 

2. Wurden die Entscheidungen von den jeweiligen Einrichtungen – die sich in Trägerschaft der 

Öffentlichen Hand befinden- autark oder zentral von Seite der Verwaltung getroffen? 

3. Wann wurden die Entscheidungen den betroffenen Eltern kommuniziert? 

4. Über welche Kanäle wurden die betreffenden Eltern informiert?  

5. Welche Rückmeldungen von Seite der betroffenen Eltern haben die Verwaltung erreicht?  

 
 

 
 
David Dietz  
Fraktionsvorsitzender 
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